Die GRÜNEN richten das Land zugrunde

DISKUSSION über AfD dient nur zur ABLENKUNG

Das Volk muss die Notbremse ziehen.

Solange die massenhafte Migration weiter geht, braucht man sich im Land eigentlich über andere Themen und Probleme keine Gedanken zu machen, schon gar nicht zu streiten und den Kopf zu zerbrechen. Die öffentlich-rechtlichen Propagandasender ARD und ZDF sowie andere bezahlte grüne Kampf-Brigaden in verschiedenen Medien versuchen das hinter's Licht geführte Volk ständig mit irgend-welchen Rand- oder Gar-nicht-Problemen von diesem einen existentiellen Überlebensproblem abzulenken.

Diese Masche ist für selbständig denkende Menschen eigentlich genauso leicht zu durchschauen wie für jedermann die ständigen faktenlosen und depperten Warnungen vor einer Zukunft Deutschlands mit der AfD, "gegen die bekanntlich der Verfassungsschutz ermittelt, der diese Partei zumindest in Teilen für gesichert rechtsextremistisch hält". So lautet stets die gleichgeschaltete Sprachregelung , litaneienhaft, nach jeder Erwähnung der AfD 'regelmäßig. Auffällig, ausnahmslos ohne ein einziges möglicherweise auf Tatsachen beruhendes und ggf. auf seinen Wahrheitsgehalt überprüfbare Wort

Gesicherte und schon aktuell gegenwärtige Tatsache ist, dass die Grünen das Land jetzt, in der gelebten und sich momentan zutragenden Gegenwart, zerstören. Danach gibt es keine Zukunft mehr.

Wenn die grüne Regierung mit listiger Unterstützung der grünen Medien-Journaille, noch eine Weile nur, trickreich im Amt gehalten wird, obwohl sie schon lange nicht mehr weiter weiß, dann hat das Land überhaupt keine Zukunft mehr. **Deshalb muss die AfD jetzt ran, um den Karren aus dem Schlamassel zu ziehen.**

Also, packen wir es miteinander an.

Werner Heinrich, Moltkestr. 89, 72762 Reutlingen 12.08.2023